



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013

P135207

Interpellation Nr. 37 Markus Lehmann betreffend in welche Richtung zielen die IWB, ist die Aufsicht gewährleistet?; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Im Rahmen der Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses führt der Regierungsrat aus, dass die Industriellen Werke Basel IWB als selbstständiges Unternehmen grundsätzlich frei sind, Mittel für Sponsoring-Aktivitäten einzusetzen, wenn es dem Geschäftszweck dient. Die Zuständigkeit, entsprechende Regeln zu definieren, obliegt dem Verwaltungsrat der IWB, der dabei der Tatsache Rechnung zu tragen hat, dass die IWB als 100%-Tochter des Kantons auch in einem politischen Umfeld agiert. Nach Kenntnisnahme der Gesamtumstände des konkreten Sponsorings machte der Regierungsrat gegenüber der IWB-Führung deutlich, dass ein Sponsoring von bereits durch den Kanton hoch subventionierten Institutionen politisch sensibel ist. Er erwartet auch in Zukunft, dass die IWB in solchen Fällen die nötige Umsicht hat. Ausserdem legt der Regierungsrat dar, dass die möglicherweise höheren Kosten für den Bau des Basler Glasfasernetzes (FTTH Basel) nicht zu höheren IWB-Gebühren führen.

